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ПРОБЛЕМАТИКА АНАЛИЗА КРИЗИСА СЕМЬИ  

В РАБОТАХ СОВРЕМЕННЫХ СОЦИОЛОГОВ 

 

Н.А. Левая  

 

Осуществляется анализ наиболее распространенного подхода в современной российской социологии 

семьи – кризисного. Институт семьи переживает глубочайший кризис, вызванный деформациями ролевого 

поведения и ценностной системы его участников. Социологи выступают в первую очередь с 

демографических позиций. Их задача раскрыть те угрозы, которые стоят перед российским обществом 

как самовоспроизводящемся и саморегулирующемся механизме. Семья в нем занимает центральное место. 
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падение рождаемости. 

 

Levaya N.А.  

Problems of family crisis analysis in works of modern sociologists 

 

It is carried out the analysis of the most common approach in modern Russian social science of family – crisis. 

The family institution is experiencing a deep crisis, caused by deformations of the role behavior and value system of 

participants. Sociologists mainly consider demographic aspects. Their task is to reveal the threats that can affect 

Russian society as a self-reproductive and self-regulated mechanism. Family takes the core place. 
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